

Ricardo Collazo, conocido folklorista que fue herido en un enfrentamiento entre las Fuerzas Conjuntas y los sediciosos cerca de Dolores.



Un evadido del Penal cayó en el violento combate de Soriano

EMILIO Exequiel Martínez Piriz — apesado en una zona próxima a la ciudad de Dolores junto a otros cuatro sediciosos— había protagonizado la espectacular fuga de la cárcel de Punta Carretas el pasado 8 de setiembre. El conspirador participó asimismo en el copamiento del Centro de Instrucción de la Marina de donde los extremistas se llevaron gran cantidad de armas y municiones.

CAE UN FOLKLORISTA

Ricardo Collazo, que fuera herido por una patrulla de las Fuerzas Conjuntas, en un enfrentamiento entre el ejército y un grupo de sediciosos, cerca de Dolores, es un conocido folklorista.

Cobró notoriedad como artista folklórico al ganar el primer premio en 1968, en el Festival Nacional de Folklore realizado en Montevideo. Nació en 1945 en Juan Lacaze, departamento de Colonia. Desde muy joven se dedicó a los trabajos de campo como jornalero y a los 19 años comenzó a cantar canciones nativistas.

Integró el Dúo Oriental con Heber Macario Pereira, participando en el Festival del Folklore Oriental que se realizó en Salto, en 1967.

En 1968, obtuvo el primer premio en el Festi-

val Nacional del Folklore, organizado por la Asociación Folklórica del Uruguay, con una canción titulada "Tabaré". Más adelante se presentó en el Festival de Costa a Costa, interpretando "Pa'los Treinta y Tres". En estos últimos años participó en varios festivales.

PINO GARIN Y TERRY M. DE PINO

Juan Alfredo Pino Garín y su esposa Terry Madero Vila de Pino, apesados por Efectivos de las Fuerzas Conjuntas en una zona próxima a la ciudad de Dolores, habían pasado a la clandestinidad luego que las autoridades desbarataran una célula extremista en la localidad de Juan Lacaze el pasado mes de marzo.

El conspirador es familiar del ex cabo Fernando Garín quien entregó el golpe perpetrado contra el Centro de Instrucción de la Marina. Antes de pasar a la clandestinidad se domiciliaba en la calle 18 de Julio 427, de Juan Lacaze, y trabajaba en la firma "Campomar", establecida en dicha localidad.

El sedicioso luego de permanecer prófugo por espacio de casi un mes y medio fue finalmente apesado junto a su esposa y a otros tres extremistas en una zona próxima a la ciudad de Dolores.